

心のメガネ？！

2007年10月24日

小学校で受けた初めての視力検査の結果は、近視で左右どちらも0.9でした。勉強のし過ぎで目が悪くなった？な～んて言ったらカッコイイかも知れませんが、私の場合きっとマンガの読み過ぎかもネ。ㄣ(´～`;)「ヤレヤレ中高と検査をする度に視力は落ちていき、おまけに乱視まで加わってしまい現在は右0.2、左0.3くらいかな？(いろんな面で乱れてる道子ちゃんなのに、目まで乱れてるなんて…)

それでもメガネをかけるのが嫌で裸眼のままです。しかし、最近では小さな文字などは全然見えないので、魔法のメガネなる物を使用しております。(←ε→;) ナイショですっ！

昔から目が悪いせいで、人や物を見る時に目を細めて見るもんだから「目つきが悪いっ！」とか「なに眼飛ばしてるんだよ～！」と絡まれること、しょっちゅう。ただ普通に目を見てるだけなのに～！(口調はぶりっ子風)(*n_n*) うふっ♪ まあ、そうでない時もたまには？あったけど…。(▼▼メ) こんな感じで…

普段はとっても優しく、小鹿のような目？をしているのに、「コノヤロー！」と思った時の道子ちゃんの目は、かなり怖いらしい。一緒にいる友達が「ヤバイッ」と思うくらい殺気立ってみたい。(ノ-_-)ノ”~~~~~☆ よいしょ！目で負けた相手は言葉で攻撃してくるんですが、道子ちゃんに口で勝とうなんて10年早いっ！！で、口で負けると今度は手を出して来る。売られたケンカは買わなきゃ女がすたるっちゅうことで、道子ちゃんも戦闘態勢に入り、気付けば横たわってる相手の身体の上にヒールを履いた道子ちゃんの足が…みたいな？(-.-)y°°° ごめんなすって！

犬やネコのケンカって見たことあります？まずは睨み合いと唸り声で相手の出方を見るんですが、大抵そこで勝敗が決まっちゃってます。それだけ目がモノを言ってるということです。犬でもネコでも動物と目が合った時に、こちらが「ジッ」と目を放さずに瞬きもしないで睨めっこすると、大抵の動物は目を逸らしてしまいます。こちらが先に目を逸らすと、「こいつは自分より弱い」と動物たちが思っちゃうんです。そしてなめられる…。(自分の飼ってる動物たちには、思いつきりなめられてる道子ちゃんです)(^_^;) 何てこったい！

外で怖い動物に出会って睨まれたら、目を逸らさず瞬きもせずに睨み返してごらん下さいまし。おどおどしていると相手の思うツボですよ。おっと！今回のテーマから大きくはずれてしまったので、この辺で戻しま～す。(°o°)／はい

みなさん、誰かの心の中を「覗いてみたい」と思ったことはありませんか？今、私が「欲しいな！」と思ってるブツ…それは人の心の中が見えるメガネ。表から見れば、優しい方で良い人っぽい人が実は裏がまるで違うって人がいるでしょ？人と関わって「この人、腹で何考えてるんだ？」みたいな人も結構いて、最近人を見る目にめっちゃ自信が無い道子ちゃんとしては、心の中が見えるメガネってのが欲しくてたまらない。(欲しいよ～！)(≥▽≤) ん～～

私の場合は殆ど裏表が無く、人との関わりの中では「めっちゃ分かりやす～い！」と言われるほど、心は開けっぴろげ！ってことで、道子ちゃんの心の中は心のメガネが無かったって言動&行動にほとんど表れちゃってます。(誰にも見せられない、あなたの知らない裏の裏の部分ってのは、ちょっぴりあるけれど…) Ψ(´▽`)Ψ 怖いよ～！

人の心が見えれば、仕事でも人間関係でも、こちらの思い通りに何だって上手くいっちゃうんじゃないの、あ～たっ！！(ワクワク) でも、その反面、信頼している友人や仲間たちの見たくない心も見えちゃって、今までの関係がダメになるってこともあるんだらうな～。それって…「ん～」、やっぱり人の心は見えない方が平和だっちゅうことかな？「この人どう思ってるだろう」とか「何考えてるんだ？」と相手の心を知りたかったら、自分なりの付き合い方で相手の気持ちを探っていく方が断然面白いかも知れませんネ。欲しいな？と思ったけど、やっぱり「心のメガネ」なんて無くてもいいやっ！ ε = ε = ε = (ノ^▽^)/ いらないも～ん♪

誰でも、自分の気持ちが上手く伝わらなかつたり相手の気持ちが分からず悩んだりすることがあると思いますが、大切な人とはキチンと話し合い、お互いの心を理解し合えるように努力出来ればいいですネ。(*_*) 大切にしたい

じゃ～、次に欲しいモノといえば、「ん～と、水槽っ！」。大きくなってきたプレコの為に90センチ水槽が欲しいっ！誰かクリスマスにプレゼントしてくれないかな～？クリスマスまでには、まだたっぷり時間が御座います。「プレコの喜ぶ顔が見たいっ！」てな方がいらっしやいましたら、道子ちゃんまで連絡して下さい！な～んてネ。(*_*)ゞ だはっ！いつもの言い訳:芸術の秋ってことで、今月はお絵描きに専念しています。ってことで、こんな「おまけ」で勘弁してちょ！m()m